

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 21/NOVIEMBRE/2014

S&P no considera subir calificación a México entre los 18 y 24 meses: Sebastián Briozzo

ENRIQUE CAMPOS: El director de Calificaciones Soberanas de Standard and Poor's, Sebastián Briozzo, dijo que la agencia no considera elevar la calificación de México por los próximos 18 a 24 meses.

También aclaró que no se observa peligro de deterioro en la evaluación de riesgos del país por la reciente caída en los precios del petróleo. Agregó que en México se estima un futuro optimista con crecimiento en el mediano plazo por la aplicación de las reformas estructurales.